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Beginn 18:11

1 Begrüßung

1.1 Einleitung

Da es die Ersti-Sitzung ist, gibt Josephine Oettinger eine kleine Einführung in die Fachschaft.
Während der Sitzung erklärt sie einige Dinge für die Erstis. Es gibt ein Bingo, das während die
Sitzung gespielt wird.

1.2 Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 10 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.3 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (10m/0¬/0l) angenommen.

1.4 Sitzungsverpflegung

Für die Ersti-Sitzung soll es Pizza geben. Soll für 200 € Pizza bestellt werden? (10m/0¬/0l)

1.5 Vorstellungsrunde

Es stellen sich alle vor und werden vorgestellt.

2 Abnahme der Protokolle

Das Protokoll der Sitzung am 18.10.2022 wird mit (10m/0¬/0l) angenommen.

3 Wahlen

3.1 Freie Mitglieder

Es werden als freie Mitglieder vorgeschlagen: Florian Marwitz, Gabriel Gundlach, Leif Specht,
Jonas Grugel und Niklas Hörcher. Soll Flo als freies Mitglied gewählt werden? (10m/0¬/0l)
Soll Gabriel als freies Mitglied gewählt werden? (10m/0¬/0l)
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Soll Leif Specht als freies Mitglied gewählt werden? (10m/0¬/0l)
Soll Jonas Grugel als freies Mitglied gewählt werden? (10m/0¬/0l)
Soll Niklas Hörcher als freies Mitglied gewählt werden? (9m/1¬/0l)

3.2 Referate

Die Referate werden vorgestellt. Soll Jonas Grugel ins Altklausurenreferat gewählt werden?
(10m/0¬/0l)

18:49 Uhr: Jonas Grugel verlässt die Sitzung.

4 Berichte

4.1 Vorsitz

Es gibt nichts zu berichten

4.2 Referate

Finanzreferat: Übergabe an das neue Referat ist geschehen. Die Tabelle der Finanzen ist aktua-
lisiert.

Veranstaltungsreferat: Die Planung für den Winterball beginnt Freitag.

4.3 Andere Gremien

Florian Marwitz berichtet aus dem AStA: Das Theaterprojekt stößt auf gute Zustimmung.

Bei der ANT hat letzte Woche die Ersti-Sitzung stattgefunden. Die Planung der Adventsveran-
staltungen hat begonnen.
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5 KoMa 87

Es wird kurz vorgestellt, was die KOMA ist. Sechs Resolutionen wurden verabschiedet.

6 Lehre im Wintersemester 2022/23

6.1 LADS 1

Für LADS 1 gibt es drei Themen.
Es gab Probleme bei den Testaten, das Moodle war überlastet.
Das Institut ist in Kommunikation mit dem ITSC. Wer Technikprobleme hatte, darf das Testat
wiederholen.
Es wird kein Handlungsbedarf festgestellt.

Der nächste Punkt ist: Wenn man in kleineren Gruppen als 3er-Gruppen abgibt, dann bekommt
man nur einen Teil der erreichten Punkte angerechnet. Es wird vorgeschlagen und beschlossen,
dass Ole Elias Hinkelmann dies als LADS-Tutor intern anspricht.

Der dritte Punkt ist: Wenn etwas im Moodle als Entwurf hochgeladen, aber nicht abgeben
wurde, wird die Abgabe nicht gewertet. Es wird vorgeschlagen und beschlossen, dass Ole Elias
Hinkelmann dies als LADS-Tutor intern anspricht.

6.2 TGI 2

Ole Elias Hinkelmann leitet eine Frage aus der ANT weiter. Es wird gefragt, ob jemand Probleme
damit hat, dass die Vorlesung als flipped Classroom stattfinden soll. Es wird ein Meinungsbild
unter denen von den Anwesenden eingeholt, die aktuell TGI 2 belegen. Dies ergibt:
Problem: 1
Kein Problem: 4
Aus dem Meinungsbild wird abgeleitet, dass für die Fachschaft kein Handlungsbedarf besteht.

7 Altklausurensystem

Die ANT möchte das Altklausurensystem weiter automatisieren. Statt manuell Altklausuren per
Mail zu verschicken / auszudrucken, soll eine Art Warenkorb für die Altklausuren eingerichtet
werden, als Entlastung für das Referat. Es wird ein Meinungsbild dazu eingeholt, wie in Zukunft
mit Altklausuren verfahren werden soll:
Altklausuren ausdrucken (so wie früher): 5
Altklausuren per Mail (so wie aktuell): 19
Altklausuren per Warenkorb auf der Webseite (Neuentwicklung): 2
Enthaltung: 6
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Das Altklausurenreferat setzt sich mit den Verantwortlichen der ANT zusammen und berät das
weitere Vorgehen.

8 Gremienfahrt

Nicolas Hawighorst macht Werbung für die Gremienfahrt

Pizzapause 19:45 - 20:09

In einem Meinungsbild wird gefragt, ob alle ausreichend Pizza hatten. Etwa die Hälfte gibt an,
dass dies nicht der Fall war.

9 Veranstaltungen

9.1 Ersti-Hütte

Die Ersti-Hütte hat stattgefunden und etwa 20 Erstis haben teilgenommen. Der Preis wurde
als angemessen befunden. Einige von denen, die sich angemeldet hatten, sind nicht erschienen.
Es haben sich weniger Erstis angemeldet als wir Kapazitäten hatten. Die Hütte ist bei den
teilnehmenden Erstis sehr gut angekommen und hat nach einigen Aussagen auch ein Einbringen
in den Gremien bestärkt.

9.2 BaMa-Forum

Ole Elias Hinkelmann und Marie Biethahn berichten, dass das BaMa-Forum grundsätzlich erfolg-
reich war. Gleichzeitig war die Beteiligung, vor allem am Ende, sehr gering. Die Webex-Räume
waren aufgeteilt. Am Ende waren in manchen Räumen nur noch drei Personen.

9.3 Wüffel

Marie Biethahn berichtet, dass der Wüffel zweimal stattgefunden hat und erklärt kurz, was
der Wüffel ist. Sie kritisiert die geringe Beteiligung im Schichtplan und appelliert, dass jeder
überlegen soll, sich einzutragen.

9.4 Prof’s Profession

Marie Biethahn erklärt kurz, was Prof’s Profession ist. Sie erzählt, wie es lief.
Die nächste Prof’s Profession findet wieder nächsten Dienstag statt. Nadine Mönter möchte
mithelfen.
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Eine Abstimmung über 5€ für den Bingo-Gewinn in Form eines Shotglases wird eingeschoben.
(10m/0¬/0l)

9.5 Nikolausumtrunk und Feuerzangenbowle

Ole Gildemeister stellt kurz das Konzept vor. Marie Biethahn, Ole Gildemeister und Zahraa
Rezk melden sich, um mit der ANT die Veranstaltungen zu planen.

9.6 Adventskalender

Fabian Westphal stellt den Adventskalender vor. Max Henning Junghans, Zahraa Rezk und Jan
Böhmerle melden sich, um den Adventskalender mit ihm zu organisieren.

9.7 Weitere Veranstaltungen im WiSe 22/23

Bastian Mannerow stellt die eigenen Ideen erneut vor. Marie Biethahn meldet sich, um beim
Bierpongturnier zu helfen.

10 Fachschaftsinterna

10.1 Wiki und „How to FS MaIn”

Josephine Oettinger stellt kurz das Wiki und das How To vor.

10.2 Lehrevaluation SoSe 2022

Ole Gildemeister stellt unseren Teil in der Lehrevaluation vor. Er sucht noch nach Leuten, die
sich die Evaluationen anschauen.

10.3 Tabelle zur Schließung, Referaten und Mailverteiler

Die Mitglieder sollen sich noch in die Tabelle eintragen, wenn dies noch nicht geschehen ist.

10.4 Urkunden und Geschenke der alten Fachschaft

Weitere Geschenke werden verteilt.
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10.5 Geburtstagskarten

Ole Gildemeister stellt vor, wie die Idee geplant ist. Es wird kurz diskutiert, ob die Karten von
allen Mitgliedern oder nur vom Vorsitz unterschrieben werden sollen. Es ergibt sich der Konsens,
dass es schöner ist, wenn alle unterschreiben. Lena Lange und Christoph Langhans übernehmen
die Organisation.

10.6 Teambuilding

Teambuildung soll bald wieder stattfinden. Josephine Oettinger und Ole Elias Hinkelmann wollen
Ideen sammeln.

11 Sonstiges

11.1 Instagram

Josephine Oettinger stößt an, den Instagram-Kanal der Fachschaft tatsächlich zu nutzen. Marie
Biethahn meldet sich zum Helfen.

11.2 Plätzchentauschbörse

Fabian Westphal stellt kurz vor, was die Plätzchentauschbörse ist und er fragt, ob wir sie statt-
finden sollte. Es meldet sich niemand, um die Organisation zu übernehmen.

11.3 Sitzungen der anderen Gremien

Morgen findet die StuPa-Sitzung statt. Dort sind Thema: Aufwandsentschädigung, Semester-
ticket.
Nächste Woche sind die Sitzungen der anderen Fachschaften.

11.4 Termin und Ort der nächsten Sitzung

Es wird die Frage gestellt, ob die folgenden Sitzungen hybrid oder in Präsenz durchgeführt werden
sollen. Es wird vorgeschlagen, dass eine hybride Sitzungsteilnahme möglich sein soll, diese aber
vorher per Mail angemeldet werden muss. Es folgt eine umfassende Diskussion. Die Kernpunkte
sind Benachteiligung vs. Notwendigkeit.

21:30 Uhr: Magnus Bender tritt der Sitzung bei.

Es gibt den Kompromissvorschlag, dass ein Link zur Anmeldung statt E-Mail eingesetzt wird.
Hierzu gibt es ein Meinungsbild:
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Die Sitzung findet immer hybrid statt: 9
Für die hybride Sitzungsteilnahme muss eine Anmeldung erfolgen: 8

Aufgrund des knappen Ergebnisses folgt eine Abstimmung durch die gewählten Mitglieder:
Für die hybride Sitzungsteilnahme muss eine Anmeldung erfolgen: 7
Die Sitzung findet immer hybrid statt: 3
Enthaltung: 0

Es wird angemerkt, dass die Möglichkeit der Anmeldung solange wie möglich offen bleiben soll.

Es wird ein Meinungsbild dazu eingeholt, ob die Sitzungen s.t. oder c.t. beginnen sollen:
s.t.: 10
c.t.: 6

Der Terminplaner zusammen mit dem Meinungsbild haben deutlich ergeben, dass die Sitzungen
dienstags abends um 18 Uhr s.t. stattfinden sollen.

Die Sitzung vom 6.12.2022 wird auf den 13.12.2022 aufgrund des Konfliktes mit dem Nikolau-
sumtrunk verlegt.

Es stellen sich Thorge Thießen und Niklas Dörfling zur Wahl als freies Mitglied.
Soll Thorge Thießen als freies Mitglied gewählt werden? (10m/0¬/0l)
Soll Niklas Dörfling als freies Mitglied gewählt werden? (10m/0¬/0l)

Ende 21:50
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